

Delaware Resource Guide 2017-2019

Versión en Español

La Guía de Recursos de Delaware 2017-2019



Bienvenido a la Guía de Recursos de Delaware 2017-2019

La Guía de Recursos de Delaware 2017-19 incluye servicios relacionados con el VIH/SIDA a través del estado de Delaware. Esta guía está organizada de tal manera que usted pueda encontrar la información que necesita rápidamente.

Confidencialidad: Todas las agencias incluidas en esta guía están obligadas a proteger la confidencialidad de las personas a las que sirven, incluyendo su estatus VIH. Se prohíbe a las agencias proporcionar cualquier información médica o personal sin permiso del individuo.

Guía de Recursos en línea: Toda la información contenida en esta guía también se puede encontrar en la página del Consorcio sobre VIH de Delaware (www.delawarehiv.org). La versión en línea de esta guía proporciona mayor información sobre las agencias, y los cambios a dicha información pueden ser actualizados periódicamente.

Liberación de responsabilidades: La información contenida en esta Guía de Recursos fue reportada por las agencias enlistadas. Aún cuando hemos puesto todo nuestro esfuerzo para asegurar que esta información sea precisa al momento de ser impresa, pueden ocurrir errores. Si usted encuentra información obsoleta o incorrecta, por favor contacte al Consorcio sobre VIH de Delaware al 302- 654-5471.

Gracias por usar la Guía de Recursos de Delaware 2017-19. Si tiene alguna pregunta, por favor contacte al Consorcio sobre VIH de Delaware al 302-654-5471 o 1-800-485-2524.



TABLA DE CONTENIDO

Conceptos básicos de VIH / SIDA	Página 4
Orientación y Servicios de Pruebas	Página 5
Información Médica	Página 6
 <u>Proveedores por categoría de servicio:</u>	
Gestión de casos	Página 8
Asesoramiento	Página 12
Asistencia Financiera / Ayuda de Crisis	Página 22
Servicio de comida	Página 25
VIH Consejería y Pruebas Sites	Página 28
Servicios de vivienda	Página 31
Información / Educación Preventiva	Página 33
Recursos Médicos	Página 37
Prescriptores de PrEP	Página 44
Servicios de Apoyo.....	Página 46
Transporte	Página 51

INFORMACIÓN BÁSICA SOBRE EL VIH/SIDA

¿Qué es el VIH?

El VIH es el Virus de Inmunodeficiencia Humana. Éste ataca la capacidad de su cuerpo para combatir enfermedades y debilita su sistema inmunológico.

El VIH se contagia por contacto con 4 tipos de fluidos del organismo: sangre, semen, fluidos vaginales y leche materna. Existen 3 formas de transmisión del VIH: contacto sangre-sangre (como puede ser al compartir una aguja con alguien que es VIH-positivo); tener relaciones sexuales sin protección (oral, anal o vaginal) con una persona que es VIH-positivo; y de madre a hijo (antes o durante el parto o a través de la leche materna). El VIH no se transmite a través de contacto casual como puede ser un abrazo, saludar de mano, sentarse junto a alguien, compartir alimentos, usar teléfonos o ser picado por un insecto.

La enfermedad provocada por el VIH puede progresar hasta el SIDA (Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida) situación en que el sistema inmunológico está gravemente dañado. Sin embargo, con un diagnóstico temprano de VIH y participación en el tratamiento médico, es posible prevenir el SIDA.

¿Cómo funciona el VIH? – Las 4 etapas:

Etapas 1: En la primera etapa, la infección por VIH es reciente y comúnmente ocurre de 2 -8 semanas después que el virus ha sido introducido al organismo. Durante este periodo, la persona puede tener los síntomas de una gripe. El sistema inmunológico aún es capaz de contraatacar y los síntomas pueden durar solamente unos cuantos días o hasta 2 semanas.

Etapas 2: En esta etapa, la persona puede verse y sentirse perfectamente saludable. Los síntomas pueden no presentarse por otros 8 a 10 años en algunos casos. Sin embargo, el virus continúa trabajando y dañando el sistema inmunológico.

Etapas 3: En la etapa 3, la persona empieza a experimentar síntomas que pueden incluir fiebre, sudor nocturno, inflamación de las glándulas linfáticas del cuello, axilas o ingle, infecciones del aparato respiratorio superior, fatiga, diarrea, pérdida acelerada de peso, falta de apetito, infecciones vaginales u orales ocasionadas por hongos, manchas blancas en la boca o ronchas.

El VIH también puede dañar el sistema nervioso, con lo cual la persona olvida con facilidad las cosas y/o se confunde. Estos síntomas son persistentes y pueden durar desde varias semanas a varios años. Si usted experimenta cualquiera de estos síntomas durante más de una semana, deberá ver a un proveedor de atención de la salud. Si bien éstos pueden ser signos de otras enfermedades, es importante consultar al médico.

Etapas 4: En la etapa final, el VIH ha dañado gravemente al sistema inmunológico, haciendo que el cuerpo sea vulnerable a la infección y a la enfermedad. El SIDA está ahora completamente desarrollado. En algunos casos, esto no ocurre hasta más de 10 años después de la infección, especialmente con la ayuda de tratamiento. También es importante que la condición de SIDA sea diagnosticada y confirmada por un médico. Con el cuerpo debilitado por SIDA, pueden presentarse simultáneamente otras infecciones tales como tuberculosis (TB), cáncer cervical invasor, JVC (la neumonía relacionada con el SIDA anteriormente conocida como PCP), el síndrome de desgaste, candida/candidosis, retinitis por CMV, sarcoma de Kaposi y toxoplasmosis.

Cómo es el tratamiento: Un diagnóstico temprano de VIH y un tratamiento continuo pueden ayudar para vivir una vida plena y activa. Actualmente no hay una cura para la infección por VIH o SIDA. Pero los tratamientos nuevos sirven para combatir al virus y prolongar la vida de los infectados. **Hable con su proveedor de atención de la salud para aprender más y decidir qué es lo mejor para usted.**

Conozca los riesgos/prevenga la enfermedad: El VIH afecta a personas de todas las clases sociales, cualquiera puede infectarse. Claro que, algunos comportamientos son más riesgosos que otros. Por eso es importante conocer los riesgos como así maneras de prevenir el VIH. Las maneras más seguras de prevenir el VIH son la abstinencia (no tener relaciones sexuales); no inyectarse drogas o compartir agujas; y en el caso de las mujeres embarazadas, consultar sobre el tratamiento durante el embarazo. Las prácticas sexuales seguras mediante el uso de profilácticos de látex o poliuretano ayudarán a reducir la difusión de VIH. Use un profiláctico nuevo cada vez y un lubricante acuoso para las relaciones vaginales y anales. Recuerde que...

- Utilizar productos oleosos tales como la jalea de petróleo o lociones para el cuerpo con profilácticos de látex puede provocar la rotura del profiláctico.
- Los profilácticos nunca deben volver a usarse.
- Si usted se inyecta drogas, no comparta su equipo y solamente use agujas y jeringas nuevas y que han sido esterilizadas

El test: El test de VIH se encuentra ampliamente disponible. La mayoría de los centros que realizan tests son capaces de realizar el test rápido de VIH, con resultados preliminares a los 20 minutos. Estos centros proveen orientación para sus problemas, responden preguntas y lo ayudan con referencias a proveedores de atención de la salud para VIH. Para los sitios de prueba, llame a la Delaware línea de ayuda “411.”

VISITAS MÉDICAS Y TESTS DE LABORATORIO (LAB)

Introducción: Una parte significativa de su atención de la salud por VIH comprende visitas periódicas a su proveedor de atención de la salud (HIV Health Care Provider, HCP) para exámenes y tests de laboratorio (lab). Los tests de laboratorio se usan como parte de su plan de tratamiento para vigilar la progresión de su VIH y para brindar información que será de utilidad para que usted y su HCP tomen decisiones sobre su régimen de tratamiento—si usted debería comenzar, detener o cambiar sus medicamentos de tratamiento. Un firme compromiso con sus turnos médicos y tests periódicos de laboratorio es una forma importante de hacerse cargo de su salud.

Más abajo, se resume la información sobre cómo interpretar los resultados de los tests de laboratorio. Se puede encontrar información más detallada en The AIDS InfoNet en www.aidsinfonet.org. InfoNet provee información sobre el tratamiento en forma de hojas de datos de un solo tema que se actualizan frecuentemente. [Haga ‘clic’ en “categorías de hojas de datos” (“Fact Sheet Categories”) en la página de inicio de InfoNet para ver un listado de todas las categorías de información. Luego haga ‘clic’ en la categoría “tests de laboratorio” (“Laboratory Tests”) para obtener un listado completo de todas las hojas de datos de las pruebas de laboratorio.] Las hojas de datos que se ven están presentadas en cinco idiomas: inglés, español, ruso, indonesio (bahasa indonesio) y nepalés. A través de acuerdos en colaboración con organizaciones de servicios para el SIDA en varios países, InfoNet está expandiendo el rango de idiomas en el cual ofrece sus materiales. Siempre hable con su HCP sobre sus resultados de laboratorio.

Datos básicos: Hay varios tipos diferentes de tests de laboratorio que pueden usarse para vigilar el VIH y el estado general de su salud. Según su estado de salud y si recibe o no medicamentos, su HCP determinará con cuánta frecuencia deben realizarse estos tests. Es importante, cuando a usted primero se lo diagnostica o cuando comienza con su primer régimen de tratamiento, que se haga los tests de laboratorio para tener datos iniciales para futuras comparaciones.

Test de carga viral: El test de carga viral mide la cantidad de virus VIH en su sangre. El mejor resultado del test de carga viral es “no detectable”. Esto no significa que no hay virus en su sangre. Solamente significa que no hay suficiente para que el test lo encuentre y lo cuente. Para obtener información detallada sobre el test de carga viral, hable con su HCP y vea la hoja de datos de InfoNet número 125.CD4

Prueba de células CD4: El test de medición de células CD4 mide cuántas células CD4 (también conocidas como células T) hay en su cuerpo. Las células CD4 son parte de su sistema inmunitario, el cual es responsable de combatir las infecciones. Las células CD4 son el blanco directo del VIH. El recuento de células CD4 es la clave para medir la salud del sistema inmunitario. Cuanto más bajo el recuento, mayor es el daño que ha hecho el VIH. Todo el que tenga menos de 200 células CD4, o un porcentaje de CD4 menor al 14% se considera que tiene SIDA, según los Centros para el Control de Enfermedades de los EE.UU.. Los recuentos de CD4 también se usan para indicar cuándo se deben iniciar ciertos tipos de terapia con medicamentos. Para información detallada sobre el test de células CD4, hable con su HCP y vea la hoja de informe de datos de InfoNet número 124 (Fact Sheet Number 124).

Test de resistencia al VIH: El VIH es “resistente” a un medicamento si sigue multiplicándose rápidamente mientras usted toma su medicamento. Cambios (mutaciones) en el virus provocan resistencia. El VIH generalmente se vuelve resistente cuando no es totalmente controlado por el/los medicamento/s que alguien está tomando. Sin embargo, más personas se están infectando con VIH que ya es resistente a uno o más medicamento/s antiretroviral/es (ARV). Una de las razones principales del desarrollo de resistencia es no tomar los ARVs tal como se recetan. Hay varios tipos de tests de resistencia. Su HCP determinará qué tipo de test es necesario, si es que es necesario alguno. Para información detallada sobre el test de resistencia del VIH, hable con su HCP y vea la hoja de informe de datos de InfoNet número 126 (Fact Sheet Number 126).

Otros tests de laboratorio: Se usan otros tests de laboratorio para vigilar su estado de salud, incluso: Recuento completo de células sanguíneas (hoja de informe de datos 121), Panel de química (hoja de informe de datos 122), Lípidos—Azúcar y grasas en sangre (hoja de datos 123). Hable con su HCP también acerca de estos tests.

¿QUÉ DEBE TRAER CUANDO VIENE PARA UNA VISITA?

Abajo se detalla la lista de los documentos que debe traer cuando acude a una visita de admisión o a una visita de investigación financiera. Esta lista puede no incluir todo lo que necesitará pero es una buena lista inicial.

- Identificación con una foto (licencia de conducir, tarjeta de identificación de Delaware)
- Tarjeta de seguro de salud de Medicaid/Medicare
- Tarjeta de seguridad social
- Verificación de ingresos (recibos de sueldo, carta de adjudicación de SSI, solicitud de SSI/SSDI, carta de adjudicación de asistencia general, carta de adjudicación de estampillas para alimentos, etc.)
- Certificados de acciones o bonos.
- Cualquier información de un ‘trust’ (Miller Trust, Burial Trust, etc.)
- Títulos de todos los vehículos a su nombre
- Seguros de vida en los cuales usted es el asegurado
- Evidencia de domicilio (facturas de servicios, facturas de teléfono, etc.)
- Acuerdo de alquiler, factura de hipoteca
- Nombre, dirección y teléfono de todos los médicos
- Lista de medicamentos

FORMULARIO ACTUAL (INFORMACIÓN SOBRE MEDICAMENTOS)

El programa de VIH/ETS de la División de Salud Pública de Delaware coordina el programa de asistencia de medicamentos para SIDA de Delaware (ADAP). ADAP provee medicamentos de un Formulario desarrollado por la comisión del formulario y aprobado por la División de Salud Pública. En la página de Internet del consorcio sobre VIH de Delaware hay una copia actualizada del formulario y se accede haciendo 'clic' en "HIV Services" en la parte superior de la página y bajando hasta "ADAP Formulary".

NÚMEROS DEL PROGRAMA DE ASISTENCIA A LOS PACIENTES:

Frecuentemente los laboratorios tienen programas que ofrecen medicamentos gratis o a bajo costo a individuos que no pueden pagar sus medicamentos.

Abbott	800-222-6885 opción 2
Boehringer Ingelheim (BI)	800-556-8317
Bristol-Myers Squibb (BMS)	800-736-0003 opción 2
Gilead	800-226-2056
GlaxoSmithKline (GSK)	866-728-4368
Janssen	800-652-6227
Merck	800-850-3430
Roche	866-247-5084
Viiv Sciences	866-247-5084

Servicios de gestión de casos

Delaware HIV Consortium

100 W. 10th Street, Suite 415
Wilmington, DE 19801
Phone: 302-654-5471
FAX: 302-654-5472

Service area: Statewide

Educación, acceso a los servicios de Ryan White, manejo de casos de salud, viviendas, apoyo y planificación de los servicios de prevención y tratamiento, asistencia con alquileres, Defensores Red Ribbon (Red Ribbon Advocates), guía de recursos en línea, registro de capacitación, supervisión del proyecto NAMES (NAMES Project) (AIDS Memorial Quilt), asistencia financiera, centro de información sobre VIH/SIDA. El consorcio VIH Delaware (Delaware HIV Consortium) es una organización sin fines de lucro que trabaja para asegurar que los pobladores de Delaware reciban servicios y educación para VIH/SIDA de la más alta calidad.

DuPont Hospital for Children

1600 Rockland Road
Wilmington, DE 19803
Phone: 302-651-4571
FAX: 302-651-5066

Service Area: Statewide

Manejo de casos de VIH, atención médica general, atención médica de VIH, apoyo de salud mental. Población objetivo: bebés y niños (0 a 12), adultos jóvenes (13 a 21). Lunes a viernes de 8:30 am a 5 pm. Se acepta el pago con seguro.

New Castle County:

AIDS Delaware - New Castle and Kent Counties

100 West 10th Street, Wilmington, DE 19801
Phone: 302-652-6776
FAX: 302-652-5150

Service Area: New Castle

Website: www.aidsdelaware.org

Abogacía, manejo de casos de VIH, almuerzos para clientes, asistencia financiera, servicios de comida, grupos de apoyo, educación y apoyo para la reducción de riesgos individuales, apoyo y pruebas para VIH en el lugar, difusión de servicios en las calles, información e intervención telefónica (línea de urgencia). Población objetivo: general. Los programas tienen como objetivo americanos de origen africano, latinos, jóvenes, personas > 50 años de edad y comunidades de homosexuales que actualmente sufren una mayor incidencia de VIH. Lunes a viernes de 8:30 am a 4:30 pm.

Case Management Services, Inc.

234 Philadelphia Pike, Suite 6
Wilmington, DE 19809
Phone: 302-354-3711

Service Area: New Castle

Latin American Community Center

403 N. Van Buren Street, Wilmington, DE 19805

Phone: 302-655-7338

FAX: 302-655-7334

Website: www.thelatincenter.org

Difusión, educación, manejo de casos (no específico para VIH), test Uni-Gold gratuito confidencial de VIH, educación para la prevención, orientación sobre el abuso de sustancias, asistencia en crisis, capacitación de educadores de la salud comunitarios, asistencia de alquiler limitada, servicios legales (relacionados con la violencia familiar), orientación en violencia familiar, orientación en salud mental, terapia familiar y matrimonial para adultos y niños, grupos de apoyo de capacitación de padres, abogacía para víctimas del crimen, grupo de orientación de pares sobre amamantamiento, programas para jóvenes antes y después de la escuela, programas de desarrollo temprano para niños de 1-5 años, grupo de apoyo para la abogacía de los mayores, inglés como segundo idioma, cursos de cívica/ciudadanía estadounidense, cursos de computación, desarrollo de la fuerza laboral, programa de disminución del plomo.

Service Area: New Castle

SODAT-Delaware, Inc.

625 North Orange Street, Wilmington, DE 19801

Phone: 302-656-4044

FAX: 302-656-3439

Manejo de casos (no específico para VIH), referencias para tratamiento para niveles superiores de abuso de sustancias. Tratamiento ambulatorio para adultos y adolescentes en el lugar. Evaluación y referencias para infractores que manejan bajo la influencia del alcohol (DUI). Población objetivo: población adulta general y adolescentes de 12 a 18 años. Se aceptan Medicaid y seguros de salud privados. Lunes a jueves de 10 am a 8 pm; viernes de 8 am a 4:30 pm.

Service Area: New Castle

Kent County:**AIDS Delaware - New Castle and Kent Counties**

100 West 10th Street, Wilmington, DE 19801

Phone: 302-652-6776

FAX: 302-652-5150

Website: www.aidsdelaware.org

Abogacía, manejo de casos de VIH, almuerzos para clientes, asistencia financiera, servicios de comida, grupos de apoyo, educación y apoyo para la reducción de riesgos individuales, apoyo y pruebas para VIH en el lugar, difusión de servicios en las calles, información e intervención telefónica (línea de urgencia). Población objetivo: general. Los programas tienen como objetivo americanos de origen africano, latinos, jóvenes, personas > 50 años de edad y comunidades de homosexuales que actualmente sufren una mayor incidencia de VIH. Lunes a viernes de 8:30 am a 4:30 pm.

Service Area: Kent

Sussex County:**Adams State Service Center**

546 South Bedford Street, Georgetown, DE 19947

Phone: 302-515-3000

FAX: 302-856-5061

Salud Pública: test de VIH, test y tratamiento de ETS, test de embarazo, anticoncepción de emergencia, planificación familiar, programa de nutrición para mujeres, bebés y niños (WIC), atención odontológica, inmunizaciones, exámenes físicos de niños sanos. Servicios sociales: Asistencia en crisis, servicios de comida, referencias para refugios/viviendas, capacitación para el trabajo. Lunes a viernes. Servicios de salud: 8 am a 4:30 pm. Tarifas según ingresos y requisitos de la agencia. Servicios Sociales: 7:30 am a 5 pm. No se cobra por los servicios.

Service Area: Sussex

AIDS Delaware - Sussex County

Service Area: Sussex

37201 Rehoboth Ave. Unit 1, Rehoboth Beach, DE 19971

Phone: 302-226-3519

FAX: 302-226-5350

Website: www.aidsdelaware.org

Case management for HIV+ individuals in Kent and Sussex Counties. Food pantry.

Bridgeville State Service Center

Service Area: Sussex

400 Mill Street, Bridgeville, DE 19933

Phone: 302-721-7005

FAX: 302-337-8261

Servicios sociales: Asistencia en crisis, servicios de comida, referencias para refugios/viviendas, capacitación para el trabajo.

Christiana Care HIV Community Program (Georgetown)

Service Area: Sussex

26351 Patriots Way, Georgetown, DE 19947

Phone: 302-933-3420

FAX: 302-933-3421

Atención médica para VIH, referencias para manejo médico psiquiátrico, manejo de casos, orientación y tratamiento por abuso de drogas, test VIH y servicios de prevención en el lugar. Atención por VIH para individuos que participan en el programa de mantenimiento/tratamiento con metadona.

La Esperanza

Service Area: Sussex

216 North Race Street, Georgetown, DE 19947

Phone: 302-854-9262

FAX: 302-854-9277

Website: www.laesperanza.org

Case management (non-HIV specific), client advocacy, transportation, housing, pregnancy help, domestic violence, health care, translation, ESL classes, citizenship classes, advocacy with law enforcement.

Sussex County Health Unit

Service area: Sussex

544 S. Bedford Street, Georgetown, DE 19947

Phone: 302-856-5120

FAX: 302-856-5879

Servicios sociales: Asistencia en crisis, servicios de comida, referencias para refugios/viviendas, capacitación para el trabajo.

Servicios de Asesoramiento

New Castle County

A Better Chance for Our Children

1307 Philadelphia Pike, Wilmington, DE 19809

Phone: 302-746-7265

FAX: 302-746-7343

Website: www.abcfoc.org

Servicios: consejería de salud mental para pacientes ambulatorios, servicios de adopción, grupos de apoyo. Ofrece terapia individual, de pareja, familiar y matrimonial para adultos, adolescentes y niños.

Horario de atención: de 9.00 a 5.00 hs. de lunes a viernes (también según sea necesario). Las tarifas varían según el servicio.

Service Area: New Castle

AIDS Delaware - New Castle and Kent Counties

100 West 10th Street, Wilmington, DE 19801

Phone: 302-652-6776

FAX: 302-652-5150

Website: www.aidsdelaware.org

Servicios: Abogacía, manejo de casos de VIH, almuerzos para clientes, asistencia financiera, servicios de comida, grupos de apoyo, educación y apoyo para la reducción de riesgos individuales, apoyo y pruebas para VIH en el lugar, difusión de servicios en las calles, información e intervención telefónica (línea de urgencia). Población objetivo: general. Los programas tienen como objetivo americanos de origen africano, latinos, jóvenes, personas > 50 años de edad y comunidades de homosexuales que actualmente sufren una mayor incidencia de VIH. Lunes a viernes de 8:30 am a 4:30 pm.

Service Area: New Castle

Beautiful Gate Outreach Center

604 North Walnut Street, Wilmington, DE 19801

Phone: 302-472-3002

FAX: 302-472-3003

Website: www.bgate.org

Servicios: Referencia al manejo de casos, servicios de visitas de amigos o 'buddies', transporte por razones médicas, ropero de ropa, masoterapia, servicios de comida, orientación en salud mental, programa de orientación para la resistencia a los medicamentos, difusión, centro de recursos, grupos de apoyo, educación basada en la abstinencia, entrega de profilácticos, manejo de prevención de casos de VIH, educación y orientación para disminuir el riesgo individual, entrega de literatura, grupos (en actividad) de apoyo de múltiples sesiones, orientación y test para VIH en el lugar (pruebas rápidas con resultados en el día), orientación y test para VIH, grupos para desarrollar técnicas de sexo seguro, talleres (una vez), educación en la escuela, difusión en las calles, tutoría de pares y desarrollo y guía del servicio comunitario basado en la fe. Población objetivo: Americanos de origen africano, heterosexuales, presos, personas con VIH/SIDA, con visión o audición disminuida, mujeres, adultos jóvenes (13 a 24), tercera edad. Lunes, miércoles, jueves, viernes de 10 am a 2 pm; martes de 10 am a 8 pm.

Service Area: New Castle

Behavioral Health Associates/SOAR

405 Foulk Road, Wilmington, DE 19803

Phone: 302-655-1100

FAX: 302-655-1149

Website: Behavioralhealthassociatesde.com

Orientación individual y grupal para sobrevivientes del abuso sexual, terapia de juego para niños, terapia grupal para adolescentes, terapia familiar.

Service Area: New Castle

Bellefonte Center for Children & Families

811 Brandywine Blvd., Bellefonte, DE 19809
Phone: 302-442-6620
FAX: 302-384-9904
Website: www.bellefontefamilies.com

Orientación individual y grupal para sobrevivientes del abuso sexual, terapia de juego para niños, terapia grupal para adolescentes, terapia familiar.

Service Area: New Castle

Brandywine Counseling and Community Services Inc.

2713 Lancaster Avenue, Wilmington, DE 19805
Phone: 302-656-2348
FAX: 302-656-0746
Website: www.brandywinecounseling.org

Orientación y tratamiento por el abuso de drogas; orientación en salud mental; y orientación en diagnósticos duales.

Service Area: New Castle

Brandywine Pastoral Institute

1503 West 13th Street, Wilmington, DE 19806
Phone: 302-651-0223
FAX: 302-651-0224
Website: www.brandywinepastoral.org
Asesoramiento privado en salud mental

Service Area: New Castle

Richard Brousell, MFT, MAC, LPCMH

2505 Foulk Woods Road, Wilmington, DE 19810
Phone: 302-475-6077
FAX: 302-475-1641
Website: www.licensedfamilycounselor.com

Servicios: Terapia de matrimonio, relaciones y familia; terapia de niños y adolescentes; terapia adulta individual; mediación y temas de divorcio; adicciones, desarrollo personal; recuperación pos-traumática; orientación para VIH/SIDA; evaluación y tratamiento para comportamiento/salud mental; temas de homosexualidad. Lunes a viernes de 8 am a 5 pm.

Service Area: New Castle

Catholic Charities

2601 West 4th Street, Wilmington, DE 19805
Phone: 302-655-9624
FAX: 302-654-6432
Website: www.cdow.org

Población objetivo: personas necesitadas. Servicios: servicios residenciales para niños, orientación durante el embarazo y servicios de alojamiento durante el embarazo, servicios de adopción, orientación para la salud mental, grupos de manejo de la ira y la violencia doméstica (infractor), asistencia en emergencias, asistencia de energía (DEAP), vestimenta y tiendas de segunda mano. No se dispone de todos los servicios en todas las agencias. Lunes a viernes de 8:30 am a 4 pm. Las tarifas dependen de los servicios y de los ingresos. Otras agencias en Dover (302-674-1600); Georgetown (302-856-9578).

Service Area: New Castle

Center for Cognitive & Behavior Therapy, LLC

3411 Silverside Road, Wilmington, DE 19810
Phone: 302-475-6700
FAX: 302-475-4977
Asesoramiento privado en salud mental

Service Area: New Castle

Connections Community Support Programs, Inc.

500 West 10th Street, Wilmington, DE 19801

Phone: 302-984-3380

FAX: 302-984-3324

Website: www.connectionspscsp.org

Refugios de emergencia, viviendas de transición, viviendas permanentes, orientación en salud mental, manejo de casos de salud mental, orientación sobre abuso de alcohol y drogas, programas para pacientes externos, grupos de apoyo, servicios de empleo, programa diurno en Wilmington, tres oficinas para recepción de personas sin hogar en todo el estado, atención primaria por orden de llegada. Población objetivo: personas en recuperación de o que padecen de problemas de enfermedad mental y abuso de drogas, personas sin hogar y VIH/SIDA. Los horarios varían según la agencia. Llamar al 984-3380 para obtener información o a la línea gratuita de asistencia: 866-477-5345.

Service Area: New Castle

Contact Lifeline, Inc.

P.O. Box 9525, Wilmington, DE 19809

Phone: 302-761-9800

Website: www.contactlifeline.org

Los servicios primarios son prevención del suicidio, orientación, abogacía y prevención en casos de violación y agresión sexual y asistencia con recursos comunitarios. Los servicios incluyen asistencia en casos de crisis, orientación en el largo plazo, educación pública y educación para la prevención de la violación. Consejero a solicitud para la atención después de una crisis de violación, no se cobran tarifas. Línea de asistencia las 24 horas que ofrece escucha confidencial y afectuosa. Población objetivo: víctimas de violación y agresión sexual, sus amigos y familias, población general y aquellos con riesgo de suicidio. Horario de atención de la línea telefónica de emergencia: 24 horas/día, 7 días/semana. No se cobra por los servicios de la línea telefónica de emergencia.

Service Area: New Castle

Delaware Adolescent Program, Inc.

2900 Van Buren Street, Wilmington, DE 19802

Phone: 302-764-9740

FAX: 302-764-1683

Website: www.dapi.org

Educación académica con certificados (grados 6 a 12), educación de la salud pre y pos-parto, orientación individual y en grupos, educación para el desarrollo de las habilidades de cuidado de los hijos y participación en la vida familiar, programas de prevención del embarazo, programas para facilitadores de habilidades de vida y recursos, y guardería infantil (3 semanas a 9 meses). Un programa alternativo con servicios para adolescentes embarazadas. Lunes a viernes de 8 am a 4 pm.

Service Area: New Castle

Delaware Helpline

900 North King Street, Wilmington, DE 19801

Phone: 302-856-5011 or 211

FAX: 302-577-5740

Website: www.delawarehelpline.org

Información y servicios de referencia. Lunes, martes y miércoles de 7:30 am a 5 pm; jueves y viernes de 8 am a 5 pm. No se cobra por programas/servicios. Servicios solamente por referencia.

Service Area: New Castle

Henrietta Johnson Medical Center

601 New Castle Avenue, Wilmington, DE 19801

Phone: 302-655-6187

FAX: 302-655-6606

Atención médica, orientación nutricional, práctica familiar, entrega de material de lectura, distribución de profilácticos. Población objetivo: general. Lunes y viernes de 8:30 am a 5 pm.; martes, miércoles y jueves de 8:30 am a 5 pm.; sábado por medio, es decir el 1er y 3er sábado de cada mes, 8 am a 1 pm. Tarifas en base a escala móvil para los pacientes que reúnen los requisitos. Clínica satélite en el Hospital Riverside, 700 Lea Boulevard, Suite 201, Wilmington (302-761-4610).

Service Area: New Castle

Lutheran Community Services

Service Area: New Castle

2809 Baynard Blvd., Wilmington, DE 19806

Phone: 302-654-8886

FAX: 302-654-7460

Website: www.ksde.org

Asistencia financiera (préstamos y subsidios sin intereses) para alquiler atrasado, hipoteca atrasada y depósito de seguridad, pequeño programa de reparaciones del hogar para los ancianos, programa para dejar de fumar, dispensa de comida (se necesita referencia). Provee servicios a familias de bajos ingresos.

New Perspectives, Inc.

Service Area: New Castle

2055 Limestone Road, Wilmington, DE 19808

Phone: 302-489-0220

FAX: 302-489-0223

Website: www.newperspectivesinc.com

Orientación en salud mental. Población objetivo: general. Acepta la mayoría de los seguros. Con turno solamente. Lunes a viernes de 8:30 am a 4:30 pm.

Open Door, Inc. (Newark)

Service Area: New Castle

254 E. Main Street, Newark, DE 19711

Phone: 302-731-1504

FAX: 302-731-2720

Orientación sobre abuso de sustancias; serie educativa semanal sobre todos los aspectos del abuso de sustancias. Llame para conocer los horarios de atención.

Oscar E. Galvis, MD

Service Area: New Castle

5235 West Woodmill Drive, Newark, DE 19711

Phone: 302-369-5955

FAX: 302-369-5958

Orientación de salud mental

SOAR-Newark (Survivors of Abuse in Recovery, Inc.)

Service Area: New Castle

523 Old Capitol Trail, Newark, DE 19711

Phone: 302-655-3953

FAX: 302-655-1149

Website: www.soarinc.com

Orientación individual y grupal para sobrevivientes del abuso sexual, terapia de juego para niños, terapia grupal para adolescentes, terapia familiar.

SODAT-Delaware, Inc.

Service Area: New Castle

625 North Orange Street, Wilmington, DE 19801

Phone: 302-656-4044

FAX: 302-656-3439

Manejo de casos (no específico para VIH), referencias para tratamiento para niveles superiores de abuso de sustancias. Tratamiento ambulatorio para adultos y adolescentes en el lugar. Evaluación y referencias para infractores que manejan bajo la influencia del alcohol (DUI). Población objetivo: población adulta general y adolescentes de 12 a 18 años. Se aceptan Medicaid y seguros de salud privados. Lunes a jueves de 10 am a 8 pm; viernes de 8 am a 4:30 pm.

Supporting Kidds

1213 Old Lancaster Pike, Hockessin, DE 19707

Phone: 302-235-5544

FAX: 302-235-2672

Website: www.supportingkidds.org

Supporting Kidds, The Center for Grieving Children and their Families, el centro para los niños y sus familias en momentos de duelo brinda servicios en todo Delaware y gran parte de la región circundante, cuando los niños y los adolescentes se enfrentan a pérdidas inesperadas. Supporting Kidds ofrece una amplia gama de programas y servicios, tales como evaluación y asesoramiento, consultas únicas para familias en duelo o familias que enfrentan una enfermedad grave y para los profesionales que trabajan con ellas, grupos de apoyo, servicios de extensión en las escuelas afectadas por enfermedad o muerte, y programas educativos relacionados con hacer frente a enfermedades o pérdidas en la comunidad. Horario de atención general de 9.00 a 2.00 hs. de lunes a viernes. Los servicios de asesoramiento y consultas son por cita. Los grupos de apoyo para el duelo se reúnen dos veces al año, el miércoles por la tarde en la primavera y el otoño.

Service Area: New Castle

The Counseling Center

1103 Polly Drummond Hill Rd., Newark, DE 19711

Phone: 302-286-7164

FAX: 302-286-7164

Asesoramiento sobre salud mental

Service Area: New Castle

Victory Christian Fellowship

100 Wilton Boulevard, New Castle, DE 19720

Phone: 302-324-5400

FAX: 302-324-5444

Grupos de apoyo, orientación y test de VIH, servicios de comida. También hay servicios de comida disponibles por referencias: bendiciones, vendajes y más. Grupos de apoyo para personas infectadas y afectadas por VIH/SIDA se reúnen cada 2do y 4to martes del mes en la iglesia a las 7 pm. Para más información sobre los servicios de comida, llame al 324-5400.

Service Area: New Castle

Volunteers for Adolescent Pregnancy Prevention

611 West 18th Street, Wilmington, DE 19802

Phone: 302-658-3331

FAX: 302-658-9306

Orientación en salud mental individual y grupal, investigación y tratamiento de enfermedades transmitidas por el sexo, atención médica general (exámenes para PAP, exámenes pélvicos), talleres, orientación y test de VIH, anticonceptivos para jóvenes de hasta 19 años. Población objetivo: Adultos jóvenes hasta los 19 años. Oficina: Lunes a viernes de 9 am a 4 pm. Clínica: Miércoles de 5:30 pm a 8 pm. Llame para pedir turno. Tarifas: \$5/año.

Service Area: New Castle

YMCA of Delaware - Central Branch Supportive Housing Program Service Area: New Castle

501 West 11th Street, Wilmington, DE 19801

Phone: 302-571-6950

FAX: 302-571-6985

Website: www.ymcade.org

Vivienda con habitaciones individuales para hombres, manejo de casos limitados para residentes (no VIH específico), guardería infantil, instalaciones para ejercicio, piscina de natación, programas de salud y buen estado físico. Capacitación limitada para el trabajo (talleres), orientación en salud mental (talleres), orientación nutricional, orientación para abuso de sustancias (talleres), y educación para la prevención (talleres). Población objetivo: personas sin hogar, individuos de bajo nivel socio-económico, población general. Ver horarios en el sitio en Internet.

Kent County

Children & Families First (Dover) - Adolescent Resource Center (ARC)

Service Area: Kent

91 Wolf Creek Boulevard, Dover, DE 19901

Phone: 800-924-6977

FAX: 855-973-8177

Website: www.cffde.org

Orientación, test de embarazo, control de la natalidad, investigación y tratamiento para enfermedades transmitidas por el sexo, test de VIH y educación. Línea de teléfono gratuita. 1-800-220-3092. Los servicios son gratuitos y están disponibles hasta los 20 años de edad.

Delaware State University, Student Services

Service Area: Kent

1200 North DuPont Highway, Dover, DE 19901

Phone: 302-857-6393

FAX: 302-857-7676

Website: www.desu.edu

Educación para la prevención de VIH y orientación en salud mental. Población objetivo: estudiantes universitarios. No se cobra por los servicios..

John Wesley AME Community Center

Service Area: Kent

217 West Division Street, Dover, DE 19904

Phone: 302-734-5517

FAX: 302-734-5517

Orientación y test rápido en el lugar de VIH/SIDA provisto por los condados Kent/Sussex; orientación; distribución de información educativa sobre VIH/SIDA y abuso de sustancias. 1er, 2do y 3er martes de cada mes de 12 del mediodía a 2 pm; domingo de 9:30 am a 11:30 am.

Kent/Sussex Counseling Services (Dover)

Service Area: Kent

1241 College Park Drive, Dover, DE 19904

Phone: 302-735-7790

FAX: 302-735-3653

Website: www.kscs.org

Manejo de caso intensivo de VIH, orientación en el lugar sobre alcohol y drogas, referencias a los servicios necesarios, educación para la prevención, orientación en salud mental, información y referencias, difusión, orientación y test de VIH, entrega de servicios para pacientes externos, asistencia financiera y clínica de meta-dona. Acceso a los servicios de Ryan White y asistencia de viviendas.

LifeStyle Counseling

Service Area: Kent

891 Townsend Blvd., Dover, DE 19901

Phone: 302-450-2975

Servicios: terapia individual y familiar, terapia para niños y adolescentes, temas de mediación y divorcio. VIH/SIDA, consejería, evaluaciones de salud mental/conductual y tratamiento, terapia/recuperación post-traumática, no-heterosexuales o LGBTQ y asesoramiento nutricional. De lunes a viernes de 8.00 a 4.00 hs.

Open Door, Inc. (Dover)

Service Area: Kent

884B Walker Road, Dover, DE 19904

Phone: 302-678-4911

FAX: 302-678-4948

Orientación sobre abuso de sustancias; serie educativa semanal sobre todos los aspectos del abuso de sustancias. Llame para conocer los horarios de atención.

Planned Parenthood of Delaware (Dover)

Service Area: Kent

805 South Governors Avenue, Dover, DE 19901

Phone: 302-678-5200

FAX: 302-678-5277

Website: www.ppdel.org

Clínica/hospital, servicios reproductivos, pruebas de cáncer cervical y de mamas, servicios de aborto, control de la natalidad, investigación y tratamiento de enfermedades de transmisión sexual, orientación y test de VIH en el lugar, educación sobre abstinencia, educación comunitaria no VIH, talleres y grupos para el desarrollo de habilidades para relaciones sexuales más seguras, educación en escuelas, programas con VIH como objetivo para los que están en tratamiento por alcohol/drogas, sitios de entrega de profilácticos, entrega de material para lectura. Población objetivo: población general, mujeres y adultos jóvenes de 13 a 24 años. Todos los servicios son confidenciales. Se aceptan Medicaid y seguros privados. También se usa una escala de tarifas basada en una escala móvil. Llame gratis al 1-800-230-PLAN para centros, servicios y horarios, incluso horarios nocturnos en los centros médicos.

SOAR-Dover (Survivors of Abuse in Recovery, Inc.)

Service Area: Kent

840 Walker Rd., Dover, DE 19904

Phone: 302-422-3811

Website: www.soarinc.com

Orientación individual y grupal para sobrevivientes del abuso sexual, terapia de juego para niños, terapia grupal para adolescentes, terapia familiar.

The Mind & Body Consortium

Service Area: Kent

1151 Walker Road, Dover, DE 19904

Phone: 302-674-2380

FAX: 302-674-1299

Website: www.mindandbodyde.net

Orientación en salud mental, psiquiatría, orientación sobre el abuso de sustancias, psicoterapia, terapia del juego, bioretroalimentación, grupos de apoyo. Población objetivo: general, personas con enfermedad mental. Lunes a jueves de 10 am a 8 pm; viernes de 8 a 6 pm; sábado de 9 am a 3 pm..

Sussex County**A Better Chance for Our Children-Milford**

Service Area: Sussex

621 N. Dupont Boulevard, Milford, DE 19963

Phone: 302-725-5008

FAX: 302-725-5164

Website: www.abcfoc.org

Servicios: consejería de salud mental para pacientes ambulatorios, servicios de adopción, grupos de apoyo. Ofrece terapia individual, de pareja, familiar y matrimonial para adultos, adolescentes y niños.

AIDS Delaware - Sussex County

Service Area: Sussex

37201 Rehoboth Ave. Unit 1, Rehoboth Beach, DE 19971

Phone: 302-226-3519

FAX: 302-226-5350

Website: www.aidsdelaware.org

Servicios: Manejo de casos de individuos VIH+ en los condados de Kent y Sussex (Kent and Sussex Counties). Grupos de apoyo.

CAMP Rehoboth

Service Area: Sussex

37 Baltimore Avenue, Rehoboth Beach, DE 19971

Phone: 302-227-5620

FAX: 302-227-5604

Website: www.camprehoboth.com

Orientación y test anónimos para VIH en el lugar, acción/abogacía política, educación para la prevención, recolección de fondos para proveedores de servicios para SIDA. Las tareas de difusión tienen como objetivo a los hombres que tienen relaciones sexuales con hombres. Lunes a domingo de 9 am a 5 pm. durante la temporada. Fuera de temporada, llame de antemano los fines de semana.

Counseling Works

Service Area: Sussex

22835 Woodbranch Road, Georgetown, DE 19947

Phone: 302-856-6454

FAX: 302-856-6453

Servicios: Orientación en salud mental. Atención por turno.

La Esperanza

Service Area: Sussex

216 North Race Street, Georgetown, DE 19947

Phone: 302-854-9262

FAX: 302-854-9277

Website: www.laesperanza.org

Manejo de casos (no específico para VIH), abogacía de los clientes, transporte, viviendas, asistencia para el embarazo, violencia familiar, atención de la salud, traducción, clases de inglés como segundo idioma (ESL), clases de ciudadanía, abogacía con cumplimiento de la ley. Centro comunitario dirigido a latinos y otras poblaciones inmigrantes. 9 am a 12:30 pm; 1:30 pm a 4:30 pm.

Nanticoke Memorial Hospital

Service Area: Sussex

801 Middleford Road, Seaford, DE 19973

Phone: 302-629-6611

FAX:

Website: www.nanticoke.org

Proveedor de atención primaria. Clínica/hospital, orientación y test de VIH. Abierto las 24 horas.

SOAR-Lewes (Survivors of Abuse in Recovery, Inc.)

Service Area: Sussex

17021 Old Orchard Rd., Lewes, DE 19958

Phone: 302-645-4903

Website: www.soarinc.com

Orientación individual y grupal para sobrevivientes del abuso sexual, terapia de juego para niños, terapia grupal para adolescentes, terapia familiar.

Thresholds, Inc.

Service Area: Sussex

20505 DuPont Boulevard, Georgetown, DE 19947

Phone: 302-856-1835

FAX: 302-856-1764

Website: www.thresholdsinc.com

Intervención temprana, evaluación, educación, orientación y consultas sobre drogas y alcohol, tratamiento de trastornos conjuntos con diagnóstico dual. Servicios en Georgetown, Lewes y Milford. Horarios flexibles diurnos y nocturnos. Hay contratos disponibles para proveer atención externa de largo plazo a clientes sin seguro y también para clientes con Medicaid. La agencia también provee servicios de educación y tratamiento para personas referidas por una infracción por manejar bajo la influencia del alcohol (DUI). Personal que habla español disponible.

Unity Behavioral Health

16529 Coastal Highway, Lewes, DE 19958

Phone: 302-227-7399

FAX: 302-227-7398

Website: www.unitybehavioralhealth.com

Orientación en salud mental, manejo de la medicación. Población objetivo: adultos, ancianos. Con turno solamente. No participa en ningún programa de seguros.

Service Area: Sussex

Asistencia Financiera / Ayuda de Crisis

American Red Cross of the Delmarva Peninsula

100 West 10th Street, Suite 501, Wilmington, DE 19801

Phone: 800-777-6620

Internet Address: www.redcrossdelmarva.org

Service Area: Statewide

Delaware HIV Consortium

100 W. 10th Street, Suite 415

Wilmington, DE 19801

Phone: 302-654-5471

FAX: 302-654-5472

Servicios de manejo de casos de VIH para clientes de Ryan White en todo el estado a través de oficinas en Wilmington, Smyrna y Georgetown.

Service area: Statewide

New Castle County:

AIDS Delaware - New Castle and Kent Counties

100 West 10th Street, Wilmington, DE 19801

Phone: 302-652-6776

FAX: 302-652-5150

Service Area: New Castle

Bellefonte Center for Children & Families

811 Brandywine Blvd., Bellefonte, DE 19809

Phone: 302-442-6620

FAX: 302-384-9904

Website: www.bellefontefamilies.com

Service Area: New Castle

Brandywine Counseling and Community Services Inc.

2713 Lancaster Avenue, Wilmington, DE 19805

Phone: 302-656-2348

FAX: 302-656-0746

Website: www.brandywinecounseling.org

Service Area: New Castle

Catholic Charities

2601 West 4th Street, Wilmington, DE 19805

Phone: 302-655-9624

FAX: 302-654-6432

Website: www.cdow.org/charities/aidsministry.html

Service Area: New Castle

Emmanuel Dining Room - East

226 Walnut Street, Wilmington, DE 1980

Phone: 302-652-2577

FAX: 302-652-2576

Website: www.ministryofcaring.org

Service Area: New Castle

Food Bank of Delaware

14 Garfield Way

Newark, DE 19713

Phone: 302-292-1305

FAX: 302-292-1309

Internet Address: www.fbd.org

Service Area: New Castle

West End Neighborhood House

710 North Lincoln Street, Wilmington, DE 19805
Phone: 302-658-4171
FAX: 302-888-5314
Website: www.westendnh.org

Service Area: New Castle

Kent County:

Catholic Charities-Dover

2099 S. DuPont Hwy., Dover, DE 19901
Phone: 302-674-1600
Website: www.cdow.org/charities.html

Service Area: Kent

Catholic Charities-Dover

2099 S. DuPont Hwy., Dover, DE 19901
Phone: 302-674-1600
Website: www.cdow.org/charities.html

Service Area: Kent

Sussex County:

AIDS Delaware - Sussex County

37201 Rehoboth Ave. Unit 1, Rehoboth Beach, DE 19971
Phone: 302-226-3519
FAX: 302-226-5350
Website: www.aidsdelaware.org

Service Area: Sussex

Catholic Charities-Georgetown

406 S. Bedford Street, Ste. 9, Georgetown, DE 19947
Phone: 302-856-9578
Website: www.cdow.org/charities.html

Service Area: Sussex

La Red Health Center, Inc.

21444 Carmean Way, Georgetown, DE 19947
Phone: 302-855-1233
FAX: 302-855-1020
Website: www.laredhealthcenter.org

Service Area: Sussex

Shipley State Service Center

350 Virginia Avenue
Seaford, DE 19973
(302) 628-2006

Service Area: Sussex

Servicios de comida

New Castle County:

AIDS Delaware - New Castle and Kent Counties

100 West 10th Street, Wilmington, DE 19801

Phone: 302-652-6776

FAX: 302-652-5150

Website: www.aidsdelaware.org

Service Area: New Castle

Beautiful Gate Outreach Center

604 North Walnut Street, Wilmington, DE 19801

Phone: 302-472-3002

FAX: 302-472-3003

Website: www.bgate.org

Service Area: New Castle

Belvedere State Service Center

310 Kiamensi Rd, Wilmington, De 19804

Phone: 302-995-8545

Service Area: New Castle

Brandywine Counseling and Community Services Inc.

2713 Lancaster Avenue, Wilmington, DE 19805

Phone: 302-656-2348

FAX: 302-656-0746

Website: www.brandywinecounseling.org

Service Area: New Castle

Center for Cognitive & Behavior Therapy, LLC

3411 Silverside Road, Wilmington, DE 19810

Phone: 302-475-6700

FAX: 302-475-4977

Service Area: New Castle

Emmanuel Dining Room - South

500 Rogers Road, New Castle, DE 19720

Phone: 302-577-2951

FAX: 302-652-2576

Service Area: New Castle

Emmanuel Dining Room - West

121 N. Jackson Street, Wilmington, DE 19805

Phone: 302-652-3228

Service Area: New Castle

Sunday Breakfast Mission

110 N. Poplar Street, Wilmington, DE 19801

Phone: 302-652-8314

FAX: 302-777-5503

Kent County:

Service Area: New Castle

Catholic Charities-Dover

2099 S. DuPont Hwy., Dover, DE 19901

Phone: 302-674-1600

Website: www.cdow.org/charities.html

Service Area: Kent

Children & Families First (Dover)

91 Wolf Creek Boulevard, Dover, DE 19901
 Phone: 800-924-6977
 FAX: 855-973-8177
 Website: www.cffde.org

Service Area: Kent

LifeStyle Counseling

891 Townsend Blvd., Dover, DE 19901
 Phone: 302-450-2975

Service Area: Kent

Smyrna State Service Center

200 S. DuPont blvd., Smyrna, DE 19977
 Phone: 302-514-4500
 FAX: 302-514-4501

Service Area: Kent

Williams State Service Center

805 River Road, Dover, DE 19901
 Phone: 302-857-5000

Service Area: Kent

Sussex County:**Adams State Service Center**

546 South Bedford Street, Georgetown, DE 19947
 Phone: 302-515-3000
 FAX: 302-856-5061

Service Area: Sussex

AIDS Delaware - Sussex County

37201 Rehoboth Ave. Unit 1, Rehoboth Beach, DE 19971
 Phone: 302-226-3519
 FAX: 302-226-5350
 Website: www.aidsdelaware.org

Service Area: Sussex

Brandywine Counseling, Inc. - Sussex County

528 E. Market Street, Georgetown, DE 19947
 Phone: 302-856-4700
 FAX: 302-856-4705
 Website: www.brandywinecounseling.org

Service Area: Sussex

Catholic Charities-Georgetown

406 S. Bedford Street, Ste. 9, Georgetown, DE 19947
 Phone: 302-856-9578

Service Area: Sussex

First State Community Action Agency

308 North Railroad Ave, Georgetown, DE 19947
 Phone: 302-856-7761
 FAX: 302-856-2599
 Website: www.firststatecaa.org

Service Area: Sussex

Servicios de consejería y pruebas de VIH

Los servicios de asesoramiento y pruebas de VIH en muchos de los sitios que se enumeran a continuación se presentan por cita o pueden tener días y horas restringidos. Llame al centro más conveniente para obtener más información.

New Castle County:

AIDS Delaware, Wilmington

100 W. 10th Street, Suite 315
Wilmington, DE 19801
(302) 652-6776

Beautiful Gate Outreach Center

604 N. Walnut Street
Wilmington, DE 19801
(302) 472-3002

Brandywine Counseling, Inc.

2713 Lancaster Avenue
Wilmington, DE 19805
(302) 655-9633

Brandywine Counseling, Inc

(Needle Exchange)
14th And Claymont Streets
Wilmington, DE 19801
(302) 655-9830

Brandywine Counseling, Inc

(Needle Exchange)
3rd and Church Streets
Wilmington, DE 19802
(302) 655-9830

Brandywine Counseling, Inc

(Needle Exchange)
3rd and Delamore Streets
Wilmington, DE 19805
(302) 655-9830

Children & Families First Wilmington

2005 Baynard Blvd
Wilmington, DE 19802
(302) 658-5177

Claymont Community Center

3301 Green Street
Claymont, DE 19703
(302) 658-6134

Claymont Treatment Center

2999 Philadelphia Pike
Claymont, DE 19703
(302) 792-0700

Delaware Park Backstretch

777 Delaware Park Blvd
Wilmington, DE 19804
(302) 655-7338

Henrietta Johnson Medical Center

601 New Castle Avenue
Wilmington, DE 19801
(302) 655-6190

Latin American Community Center

403 N. Van Buren Street
Wilmington, DE 19805
(302) 655-7338

Love Heals

301 West 20th Street, Suite 1
Wilmington, DE 19802
(302) 983-0487

Middletown State Service Center

214 N Broad Street
Middletown, DE 19709
(302) 378-5200

Planned Parenthood, Newark

140 E. Delaware Avenue
Newark, DE 19711
(302) 731-7801

Planned Parenthood, Wilmington

625 Shipley Street
Wilmington, DE 19801
(302) 652-7293

Porter State Service Center

509 W. 8th Street
Wilmington, DE 19801
(302) 777-2860

Westside Health Newark

27 Marrow's Road
Newark, DE 19711
(302) 655-5177

Westside Family Health

1802 West 4th Street
Wilmington, DE 19805
(302) 658-5177

Kent County:

Delaware State University

Wellness Clinic
Delaware State College Road
Dover, DE 19904
(302) 857-7675

Family Wellness Center

1675 South DuPont Hwy
Dover, DE 19901
(302) 677-0515

University of Delaware

Student Health Services, Laurel Hall
277 S. College Avenue
Newark, DE 19711
(302) 831-8992

Whatcoat Shelter

385 State College Road
Dover, DE 19904
(302) 734-0319

Williams State Service Center

805 River Road
Dover, DE 19901
(302) 739-1689

Kent Sussex Counseling Services

1241 College Park Drive
Dover, DE 19904
(302) 735-7790

Planned Parenthood, Dover

805 S. Governor's Avenue
Dover, DE 19901
(302) 678-5200

School Based Health Center

1 Pat Lynn Drive
Dover, DE 19904

Sussex County:

Bridgeville State Service Center

400 Mill Street
Bridgeville, DE 19933
(302) 856-5184

CAMP Rehoboth

39 Baltimore Avenue
Rehoboth Beach, DE 19971
(302) 227-5620

Christiana Care Wellness Clinic Georgetown

26351 Patriots Way
Georgetown, DE 19947
(302) 933-3420

Fellowship Health Resources

207 East Market Street
Georgetown, DE 19947
(302) 644-1090

Fellowship Health Resources

401 N. Bedford Street
Georgetown, DE 19947
(302) 855-1066

Georgetown State Service Center

544 S. Bedford Street
Georgetown, DE 19947
(302) 856-5184

God's Way to Recovery

9 Causey Avenue
Milford, DE 19963
(302) 422-3033

Kent / Sussex Counseling Services

20728 DuPont Highway, Unit 315
Georgetown, DE 19947
(302) 854-0172

Kent / Sussex Counseling Services

111 Mechanic Street
Laurel, DE 19956
(302) 877-0444

La Red Health Center

505-A W. Market Street
Georgetown, DE 19947
(302) 855-1233

Laurel State Service Center

440 North Poplar Street
Laurel, DE 19956
(302) 875-6943

Lavery Lane DSHA

1 Lavery Lane
Bridgeville, DE 19933
(302) 337-3266

Milford State Service Center

13 North Church Avenue
Milford, DE 19963
(302) 424-7130

Pyle State Service Center

34314 Pyle Center Road, Unit 1
Frankford, DE 19945
(302) 732-9512
(302) 672-1586

Shipley State Service Center

350 Virginia Avenue
Seaford, DE 19973
(302) 628-2006

Thresholds Inc: Sussex

526 N. DuPont Highway
Georgetown, DE 19947
(302) 856-5184

Alojamiento

Statewide:

Delaware HIV Consortium

Housing Assistance Program
100 W. 10th Street, Suite 415, Wilmington, DE 19801
Phone: 302-654-5471
FAX: 302-654-5472
Website: www.delawarehiv.org

Service Area: Statewide

Delaware State Housing Authority

18 The Green, Dover, DE 19901
Phone: 888-363-8808

Service Area: Statewide

Housing Alliance Delaware

100 W. 10th Street, Suite 611, Wilmington, DE 19801
Phone: 302-654-0126
FAX: 302-654-0127
Website: www.hpcdelaware.org

Service Area: Statewide

Gateway House

121 North Poplar Street, Wilmington, DE 19801
Phone: 302-571-8885
FAX: 302-571-0919

Service Area: New Castle

Newark Housing Authority

313 E. Main Street, Newark, DE 19711
Phone: 302-366-0826

Service Area: City of Newark

New Castle County, Dept. of Community Services

87 Reads Way, New Castle, DE 19720
Phone: 302-395-5600

Service Area: New Castle Co.

Sunday Breakfast Mission

110 N. Poplar Street, Wilmington, DE 19801
Phone: 302-652-8314
FAX: 302-777-5503
Website: www.sundaybreakfastmission.org

Service Area: New Castle

Wilmington Housing Authority

400 N. Walnut Street, Wilmington, DE 19801
Phone: 302-429-6701

Service Area: City of Wilmington

Kent County:

Catholic Charities-Dover

2099 S. DuPont Hwy., Dover, DE 19901
Phone: 302-674-1600
Website: www.cdow.org/charities

Service Area: Kent

Dover Housing Authority

76 Stevenson Drive, Dover DE 19901
Phone: 302-678-1965

Service Area: City of Dover

Shepherd Place, Inc.

1362 South Governors Avenue, Dover, DE 19904
Phone: 302-678-1909
FAX: 302-678-4935
Website: www.shepherdplace.org

Service Area: Kent

Sussex County:

Catholic Charities - Georgetown

406 S. Bedford Street, Ste. 9, Georgetown, DE 19947
Phone: 302-856-9578
Website: www.cdow.org/charities.html

Service Area: Sussex

Sussex Community Crisis Housing Services, Inc.

204 E. North Street, Georgetown, DE 19947
Phone: 302-856-7511

Service Area: Sussex

Información y Educación Preventiva

Delaware Chapter of NAMES Project

AIDS Memorial Quilt
 100 W. 10th Street, Wilmington, DE 19801
 Phone: 302-654-5471
 FAX: 302-654-5472
 Website: www.delawarehiv.org

Service Area: Statewide

New Castle County:

A Door of Hope Pregnancy Center

3407 Lancaster Pike, Wilmington, DE 19805
 Phone: 302-998-9000
 FAX: 302-998-9077
 Website: www.adoorofhope.org

Service Area: New Castle

A Door of Hope Pregnancy Center - Middletown

316 E. Main Street, Suite 114, Middletown, DE 19709
 Phone: 302-737-5433
 FAX: 302-737-5968
 Website: www.adoorofhope.org

Service Area: New Castle

AIDS Delaware - New Castle and Kent Counties

100 West 10th Street, Wilmington, DE 19801
 Phone: 302-652-6776
 FAX: 302-652-5150
 Website: www.aidsdelaware.org

Service Area: New Castle

Alfred I. duPont Hospital for Children

1600 Rockland Road, Wilmington, DE 19803
 Phone: 302-651-4200
 FAX: 302-651-5066
 Website: www.nemours.org

Service Area: New Castle

Bayard House, Catholic Charities

300 Bayard Avenue, Wilmington, DE 19805
 Phone: 302-654-1184
 FAX: 302-654-8570
 Website: www.ccwilm.org/bayard-house

Service Area: New Castle

Beautiful Gate Outreach Center

604 North Walnut Street, Wilmington, DE 19801
 Phone: 302-472-3002
 FAX: 302-472-3003
 Website: www.bgate.org

Service Area: New Castle

Belvedere State Service Center

310 Kiamensi Rd, Wilmington, De 19804
 Phone: 302-995-8545

Service Area: New Castle

Bisexuals, Gays, Lesbians and Allies at DuPont

P.O. Box 2192, Wilmington, DE 19899-2192
 Phone: 302-571-9112

Service Area: New Castle

Blood Bank of DE/ Eastern Shore
100 Hygeia Drive, Newark, DE 19713
Phone: 302-737-8400
FAX: 302-737-8400

Service Area: New Castle

Brandywine Counseling and Community Services Inc.
2713 Lancaster Avenue, Wilmington, DE 19805
Phone: 302-656-2348
FAX: 302-656-0746
Website: www.brandywinecounseling.org

Service Area: New Castle

Contact Lifeline, Inc.
P.O. Box 9525, Wilmington, DE 19809
Phone: 302-761-9800
FAX: 302-761-4280
Website: www.contactlifeline.org

Service Area: New Castle

De La Warr State Service Center
500 Rodgers Road, New Castle, DE 19720
Phone: 302-622-4500

Service Area: New Castle

Delaware Adolescent Program, Inc.
2900 Van Buren Street, Wilmington, DE 19802
Phone: 302-764-9740
FAX: 302-764-1683
Website: www.dapi.org

Service Area: New Castle

Delaware Division of Substance Abuse and Mental Health
1901 North DuPont Highway, New Castle, DE 19720
Phone: 302-255-9399
FAX: 302-255-4428
Website: www.dhss.delaware.gov

Service Area: New Castle

Delaware Ecumenical Council on Children and Families
240 North James Street, Wilmington, DE 19804
Phone: 302-225-1040
FAX: 302-225-1041
Website: www.deccf.org

Service Area: New Castle

Delaware Guidance Services for Children and Youth, Inc.
1213 Delaware Avenue, Wilmington, DE 19806
Phone: 302-652-3948
FAX: 302-652-8297
Website: www.delawareguidance.org

Service Area: New Castle

Kingswood Community Center
2300 Bowers Street, Wilmington, DE 19802
Phone: 302-764-9022
FAX: 302-762-7975
Website: www.kgwcc.org

Service Area: New Castle

Planned Parenthood of Delaware (Wilmington)

625 Shipley Street, Wilmington, DE 19801
 Phone: 302-655-7296
 FAX: 302-655-1907
 Website: www.ppdel.org

Service Area: New Castle

Porter State Service Center

511 West 8th Street, Wilmington, DE 19801
 Phone: 302-577-3521
 FAX: 302-577-6594

Service Area: New Castle

Trinity Episcopal Parrish

1108 North Adams Street, Wilmington, DE 19801
 Phone: 302-652-8605
 FAX: 302-652-8611
 Website: www.trinity-episcopal-parish.com

Service Area: New Castle

University of Delaware: Student Health Services

282 The Green, Newark, DE 19716
 Phone: 302-831-2226
 FAX: 302-831-6407
 Website: www1.udel.edu/studenthealth

Service Area: New Castle

YMCA of Delaware - Central Branch Supportive Housing

501 West 11th Street, Wilmington, DE 19801
 Phone: 302-571-6950
 FAX: 302-571-6985
 Website: www.ymcade.org

Service Area: New Castle

Kent County:

Bayhealth Medical Center

640 South State Street, Dover, DE 19901
 Phone: 302-674-4700

Service Area: Kent

Kent/Sussex Counseling Services (Dover)

1241 College Park Drive, Dover, DE 19904
 Phone: 302-735-7790
 FAX: 302-735-3653
 Website: www.kscs.org

Service Area: Kent

LifeStyle Counseling

891 Townsend Blvd., Dover, DE 19901
 Phone: 302-450-2975

Service Area: Kent

Smyrna State Service Center

200 S. DuPont blvd., Smyrna, DE 19977
 Phone: 302-514-4500
 FAX: 302-514-4501

Service Area: Kent

Sussex County:

Adams State Service Center

546 South Bedford Street, Georgetown, DE 19947
Phone: 302-515-3000
FAX: 302-856-5061

Service Area: Sussex

AIDS Delaware - Sussex County

37201 Rehoboth Ave. Unit 1, Rehoboth Beach, DE 19971
Phone: 302-226-3519
FAX: 302-226-5350
Website: www.aidsdelaware.org

Service Area: Sussex

Brandywine Counseling, Inc. - Sussex County

528 E. Market Street, Georgetown, DE 19947
Phone: 302-856-4700
FAX: 302-856-4705
Website: www.brandywinecounseling.org

Service Area: Sussex

Bridgeville State Service Center

400 Mill Street, Bridgeville, DE 19933
Phone: 302-721-7005
FAX: 302-337-8261

Service Area: Sussex

Casa San Francisco

127 Broad Street, Milton, DE 19968
Phone: 302-684-8694
Website: www.cdow.org

Service Area: Sussex

Delaware Div. of Public Health - Lewes Public Health Clinic

1632 Savannah Road, Lewes, DE 19958
Phone: 302-645-1147

Service Area: Sussex

La Esperanza

216 North Race Street, Georgetown, DE 19947
Phone: 302-854-9262
FAX: 302-854-9277
Website: www.laesperanza.org

Service Area: Sussex

Pyle State Service Center

34314 Pyle Center Rd, Frankford, DE 19945
Phone: 302-732-1700
FAX: 302-732-1701

Service Area: Sussex

Recursos Médicos

Appoquinimink State Service Center

122 Silver Lake Road, Middletown, DE 19709
Phone: 302-696-3120

Service Area: New Castle

Bayada Nurses

15 Reads Way, Newark, DE 19702
Phone: 302-322-2300
FAX: 302-836-7320
Website: www.bayada.org
Proveedor de cuidado de la salud at la casa.

Service Area: New Castle

Bayada Nurses (Newark)

1400 Peoples Plaza, Newark, DE 19702
Phone: 302-836-1000
FAX: 302-836-7320
Website: www.bayada.org
Proveedor de cuidado de la salud la casa.

Service Area: New Castle

Beautiful Gate Outreach Center

604 North Walnut Street, Wilmington, DE 19801
Phone: 302-472-3002
FAX: 302-472-3003
Website: www.bgate.org
Referral to Medical Resources.

Service Area: New Castle

Brandywine Counseling and Community Services Inc.

2713 Lancaster Avenue, Wilmington, DE 19805
Phone: 302-656-2348
FAX: 302-656-0746
Website: www.brandywinecounseling.org
Behavioral health treatment.

Service Area: New Castle

Children & Families First - Adolescent Resource Center (ARC)

2005 Baynard Blvd, Wilmington, DE 19802
Phone: 800-924-6977
FAX: 855-873-8177
Website: www.cffde.org

Service Area: New Castle

Christiana Care HIV Community Program - Annex

1400 Washington Street, Wilmington, DE 19801
Phone: 302-320-1300
FAX: 302-320-1374
Website: www.christianacare.org
Proveedor de cuidado de la salud.

Service Area: New Castle

Christiana Care HIV Community Program (Lancaster Community Wellness/Brandywine Counseling)

2713 Lancaster Avenue, Wilmington, DE 19805
Phone: 302-504-5967
FAX: 302-656-8569
Website: www.christianacare.org
Proveedor de cuidado de la salud.

Service Area: New Castle

**Christiana Care HIV Early Intervention Services
(Beautiful Gate Outreach Center)**

604 N. Walnut Street, Wilmington, DE 19801
Phone: 302-320-1333
FAX: 302-320-1340
Website: www.christianacare.org
Proveedor de cuidado de la salud.

Service Area: New Castle

**Christiana Care HIV Early Intervention Services
(Porter State Service Center)**

Wilmington Hospital Annex, 1400 Washington Steet, Wilmington, DE 19801
Phone: 302-320-1333
FAX: 302-320-1340
Website: www.christianacare.org
Proveedor de cuidado de la salud.

Service Area: New Castle

Christiana Care Visiting Nurse Association

One Reads Way, New Castle, DE 19720
Phone: 302-327-5200
FAX: 302-323-1295
Website: www.christianacare.org/vna
Proveedor de cuidado de la salud a la casa.

Service Area: New Castle

Claymont State Service Center

3301 Green Street, Claymont, DE 19703
Phone: 302-792-6505
FAX: 302-792-6501
Recursos médicos.

Service Area: New Castle

Connections Community Support Programs, Inc.

500 West 10th Street, Wilmington, DE 19801
Phone: 302-984-3380
FAX: 302-984-3324
Website: www.connectionsccsp.org
Mental health/substance abuse services.

Service Area: New Castle

De La Warr State Service Center

500 Rodgers Road, New Castle, DE 19720
Phone: 302-622-4500
Recursos médicos.

Service Area: New Castle

First State Physicians

12 Fox Run Shopping Center, Bear, DE 19701
Phone: 302-836-6150
FAX: 302-836-6294
Cuidado quiropráctico y terapia de masaje.

Service Area: New Castle

Heartland Hospice

5661 Ocheltree Lane, Wilmington, DE 19808
Phone: 302-239-2961
Website: www.heartlandhomehealth.com

Service Area: New Castle

Henrietta Johnson Medical Center

601 New Castle Avenue, Wilmington, DE 19801
 Phone: 302-655-6187
 FAX: 302-655-6606
 Website: www.hjmc.org
 Recursos médicos.

Service Area: New Castle

Hillside Center - Genesis HealthCare

810 South Broom Street, Wilmington, DE 19805
 Phone: 302-652-1181
 FAX: 302-652-1483
 Nursing home: longterm care, shortterm rehab care.

Service Area: New Castle

Hudson State Service Center

501 Ogletown Road, Newark, DE 19711
 Phone: 302-283-7587
 FAX: 302-283-7556
 Recursos médicos.

Service Area: New Castle

Jewish Family Services-The Relationship Center

288 East Main Street, Newark, DE 19711
 Phone: 302-478-9411
 FAX: 302-286-1403
 Website: www.jfsdelaware.org
 Recursos médicos.

Service Area: New Castle

John F. Reinhardt, MD

4745 Ogletown-Stanton Road, Newark, DE 19713
 Phone: 302-731-0800
 FAX: 302-731-7888
 Recursos médicos.

Service Area: New Castle

Latin American Community Center

403 N. Van Buren Street, Wilmington, DE 19805
 Phone: 302-655-7338
 FAX: 302-655-7334
 Website: www.thelatincenter.org
 Recursos médicos.

Service Area: New Castle

New Castle County Health Unit

258 Chopin Bldg., Newark, DE 19702
 Phone: 302-283-7100
 FAX: 302-283-7151
 Recursos médicos.

Service Area: New Castle

Planned Parenthood of Delaware (Newark)

140 E. Delaware Avenue, Newark, DE 19711

Phone: 302-731-7801

FAX: 302-731-7805

website: www.ppdel.org

Recursos médicos.

Service Area: New Castle

Planned Parenthood of Delaware (Wilmington)

625 Shipley Street, Wilmington, DE 19801

Phone: 302-655-7296

FAX: 302-655-1907

Website: www.ppdel.org

Recursos médicos.

Service Area: New Castle

Porter State Service Center

511 West 8th Street, Wilmington, DE 19801

Phone: 302-577-3521

FAX: 302-577-6594

Recursos médicos.

Service Area: New Castle

St. Clare Medical Outreach

7th and Clayton Streets, Wilmington, DE 19805

Phone: 302-575-8218

FAX: 302-5758266

Website: www.stfrancishealthcare.org

Recursos médicos.

Service Area: New Castle

St. Francis Hospital Family Practice

701 N. Clayton Street, Wilmington, DE 19805

Phone: 302-575-8040

FAX: 302-575-8005

Website: www.stfrancishealthcare.org

Recursos médicos.

Service Area: New Castle

Tri-State Health, Inc.

266 South College Avenue, Newark, DE 19711

Phone: 302-368-2563

FAX: 302-368-3445

Recursos médicos.

Service Area: New Castle

University of Delaware: Student Health Services

282 The Green, Newark, DE 19716

Phone: 302-831-2226

FAX: 302-831-6407

Website: www1.udel.edu/studenthealth

Recursos médicos.

Service Area: New Castle

Veterans Affairs Medical Center (Vets only)

1601 Kirkwood Hwy, Wilmington, DE 19805

Phone: 302-994-2511

Recursos médicos.

Service Area: New Castle

Volunteers for Adolescent Pregnancy Prevention

611 West 18th Street, Wilmington, DE 19802
 Phone: 302-658-3331
 FAX: 302-658-9306
 Recursos médicos.

Service Area: New Castle

Westside Family Healthcare - 4th Street Medical Office

1802 West 4th Street, Wilmington, DE 19805
 Phone: 302-655-5822
 FAX: 302-655-3541
 Website: www.westsidehealth.org
 Recursos médicos.

Service Area: New Castle

Westside Family Healthcare - Bear Medical Office

404 Fox Hunt Drive, Fox Run Shopping Ctr, Bear, DE 19701
 Phone: 302-836-2864
 Website: www.westsidehealth.org
 Recursos médicos.

Service Area: New Castle

Westside Family Healthcare - Middletown Medical Office

306 E. Main Street, Middletown, DE 19709
 Phone: 302-378-4489
 Website: www.westsidehealth.org
 Recursos médicos.

Service Area: New Castle

Westside Family Healthcare - Newark Medical Office

27 Marrows Road, Newark, DE 19713
 Phone: 302-455-0900
 Website: www.westsidehealth.org
 Recursos médicos.

Service Area: New Castle

Westside Family Healthcare - Northeast Medical Office

908-B East 16th Street, Wilmington, DE 19802
 Phone: 302-575-1414
 Website: www.westsidehealth.org
 Recursos médicos.

Service Area: New Castle

Kent County:

Christiana Care HIV Kent Wellness Clinic

100 Sunnyside Road, DHCI/Prickett 3 South, Smyrna, DE 19977
 Phone: 302-653-1900
 FAX: 302-653-1901
 Website: www.christianacare.org
 Recursos médicos.

Service Area: Kent

Delaware State University, Student Services

1200 North DuPont Highway, Dover, DE 19901
 Phone: 302-857-6393
 FAX: 302-857-7676
 Website: www.desu.edu
 Recursos médicos.

Service Area: Kent

Infusions Solutions of Delaware: Ramesh Vemulapalli, MD
200 Banning St, Dover, DE 19904
Phone: (302) 674-4627
Recursos médicos; Especialista en Enfermedades Infecciosas

Service Area: Kent

Westside Family Healthcare - Dover Medical Office
1020 Forrest Avenue, Dover, DE 19904
Phone: 302-678-4622
Website: www.westsidehealth.org
Recursos médicos.

Service Area: Kent

Williams State Service Center
805 River Road, Dover, DE 19901
Phone: 302-857-5000
Recursos médicos.

Service Area: Kent

Sussex County:

Beebe Medical Center
424 Savannah Road, Lewes, DE 19958
Phone: 302-645-3300
FAX: 302-645-3266
Website: www.beebemed.org
Recursos médicos.

Service Area: Sussex

CAMP Rehoboth
37 Baltimore Avenue, Rehoboth Beach, DE 19971
Phone: 302-227-5620
FAX: 302-227-5604
Website: www.camprehoboth.com
Recursos médicos.

Service Area: Sussex

Christiana Care HIV Community Program (Georgetown)
26351 Patriots Way, Georgetown, DE 19947
Phone: 302-933-3420
FAX: 302-933-3421
Website: www.christianacare.org
Recursos médicos.

Service Area: Sussex

Compassionate Care Hospice - Sussex
28467 DuPont Boulevard, Suite 6, Millsboro, DE 19966
Phone: 302-934-5900
FAX: 302-934-8137
Website: www.cchnet.net
Hospice care.

Service Area: Sussex

Harbor Healthcare and Rehabilitation
301 Ocean View Boulevard, Lewes, DE 19958
Phone: 302-645-4664
FAX: 302-645-5793
Website: www.harbornursingcare.com
Centro de enfermería especializada.

Service Area: Sussex

Kenneth Smith, MD

8991 Redden Road, Bridgeville, DE 19933
Phone: 302-337-3300
Recursos médicos.

Service Area: Sussex

Laurel State Service Center

31039 N. Poplar St., Laurel, DE 19956
Phone: 302-875-6943
FAX: 302-875-1483
Recursos médicos.

Service Area: Sussex

Pyle State Service Center

34314 Pyle Center Rd, Frankford, DE 19945
Phone: 302-732-1700
FAX: 302-732-1701
Recursos médicos.

Service Area: Sussex

Scott Olewiler, MD

400 Savannah Road, Lewes, DE 19958
Phone: 302-645-3232
FAX: 302-645-9500
Recursos médicos; Especialista en Enfermedades Infecciosas

Service Area: Sussex

Seaford Internal Medicine

1501 Middleford Rd., Seaford, DE 19973
Phone: 302-629-4569
Recursos médicos.

Service Area: Sussex

Shipley State Service Center

350 Virginia Ave., Seaford, DE 19973
Phone: 302-628-2031
FAX: 302-628-2029
Website: www.dhss.delaware.gov/dhss/dph
Recursos médicos.

Service Area: Sussex

Prescriptores de PrEP

La lista actualizada se puede encontrar en www.delawareprep.org

CHRISTIANA CARE – CONCORD MEDICINE & PEDIATRICS

161 Wilmington-West Chester Pike
Chadds Ford, PA 19317
Raymond E. Carter, MD
Phone: 610-361-1060
FAX: 610 361-1055

CHRISTIANA CARE HIV PROGRAM

Wilmington Hospital Annex
1400 North Washington Street
Wilmington, Delaware 19801
Deborah Kahal, MD
Susan Szabo, MD
Main Phone: 302-320-1300

CHRISTIANA CARE HIV PROGRAM

Kent Wellness Clinic
Smyrna Home for the Chronically Ill
100 Sunnyside Road
Smyrna, Delaware 19977
Joni Miller, BSN, ACRN
Phone: 302-653-1900

CHRISTIANA CARE HIV PROGRAM

Georgetown Wellness Clinic
Stockley Center, 26351 Patriots Way
102 Lloyd Lane
Georgetown, Delaware 19947
Susan Wilson, BSN, ACRN
Phone: 302-933-3420

CHRISTIANA CARE HEALTHCARE CENTER AT CHRISTIANA

Eric Halpern, MD
4735 Ogleton-Stanton Road, Suite 1250
Newark, Delaware 19713
Phone: 302-623-0200

FAMILY MEDICINE CENTER at WILMINGTON HEALTH CENTER, CHRISTIANA CARE

501 W. 14th Street, Primary Care Suite 2592
Wilmington, DE 19801
Nyasha George, MD
Mary M. Stephens, MD, MPH (for Primary Care Patients only)
Phone: 302-320-4410
FAX: 302-477-3111

HEALTHCARE CENTER AT MEDICAL ARTS PAVILION 2, CHRISTIANA CARE HEALTH SYSTEM

4735 Ogleton-Stanton Road, Suite 1250
Newark, DE 19712
Kelly A. Lopez, M.D.
Phone: 302-623-0200
FAX: 302-623-0275

INFECTIOUS DISEASE ASSOCIATES, PA

Alfred Bacon III MD
David M. Cohen, MD
Stephanie A. Lee, MD
John P. Piper, MD
William P. Mazur, MD
C78-80 Omega Drive
Newark, DE 19713
Phone: 302-368-2883
FAX: 302-368-2892

INFECTIOUS DISEASE CONSULTANTS, PA

Sara Hengel, NP
537 Stanton-Christiana Road
Newark, DE 19713
Phone: 302-994-9692
FAX: 302-994-9803

INFUSION SOLUTIONS OF DELAWARE LLC

Ramesh Vemulapalli
200 Banning Street, Suite 260
Dover, DE 19904
Phone: 302-674-4627
FAX: 302-674-4628
www.infusede.com

PLANNED PARENTHOOD of DELAWARE – Newark

Dr. Larry Glazerman
140 E. Delaware Avenue
Newark, DE 19711
302-731-7801
www.ppdell.org

PLANNED PARENTHOOD of DELAWARE – Wilmington

Dr. Larry Glazerman
625 N. Shipley Street
Wilmington, DE 19801
302-655-7293
www.ppdell.org

PLANNED PARENTHOOD of DELAWARE – Dover

Dr. Larry Glazerman
805 South Governors Avenue
Dover, DE 19904
302-678-5200
www.ppdela.org

VETERANS AFFAIRS MEDICAL CENTER (For veterans receiving VA benefits only)

INFECTIOUS DISEASE PROGRAM, WILMINGTON
1601 Kirkwood Highway
Wilmington, DE 19805
Robert Measley, M.D.
Phone: 800-461-8262
www.va.gov

WESTSIDE FAMILY HEALTHCARE - BEAR / NEW CASTLE

404 Fox Hunt Dr.
Fox Run Shopping Center
Bear, DE 19701

WESTSIDE FAMILY HEALTHCARE - DOVER

1020 Forrest Avenue,
Dover, DE 19904
Tel: (302) 678-4622
Fax: (302) 678-2292

WESTSIDE FAMILY HEALTHCARE - MIDDLE-TOWN

306 E. Main Street,
Middletown, DE 19709
Tel: (302) 378-4489

WESTSIDE FAMILY HEALTHCARE - NEWARK

27 Marrows Road,
Newark, DE 19713
Tel: (302) 455-0900
Fax: (302) 738-0176

WESTSIDE FAMILY HEALTHCARE, NORTHEAST

908-B East 16th Street
Wilmington, DE 19802
Stephanie Washam, FNP-BC
Phone: 302-575-1414

WESTSIDE FAMILY HEALTHCARE - WILMINGTON

1802 W. 4th Street
Wilmington, DE 19805
Lindsay Ashkenase, M.D.
Phone: 302-655-5822

Servicios de apoyo

New Castle County:

A Better Chance for Our Children

1307 Philadelphia Pike, Wilmington, DE 19809
Phone: 302-746-7265
FAX: 302-746-7343
Website: www.abcfoc.org

Service Area: New Castle

A Better Chance for Our Children-Wilmington

1307 Philadelphia Pike, Wilmington, DE 19809
Phone: 302-746-7265
FAX: 302-746-7343
Website: www.abcfoc.org

Service Area: New Castle

A Door of Hope Pregnancy Center

3407 Lancaster Pike, Wilmington, DE 19805
Phone: 302-998-9000
FAX: 302-998-9077
Website: www.adoorofhope.org
Supportive services for pregnant women.

Service Area: New Castle

A Door of Hope Pregnancy Center - Middletown

316 E. Main Street, Suite 114, Middletown, DE 19709
Phone: 302-737-5433
FAX: 302-737-5968
Website: www.adoorofhope.org
Supportive services for pregnant women.

Service Area: New Castle

AIDS Delaware - New Castle and Kent Counties

100 West 10th Street, Wilmington, DE 19801
Phone: 302-652-6776
FAX: 302-652-5150
Website: www.aidsdelaware.org

Service Area: New Castle

Belvedere State Service Center

310 Kiamensi Rd, Wilmington, DE 19804
Phone: 302-995-8545

Service Area: New Castle

Brandywine Counseling and Community Services Inc.

2713 Lancaster Avenue, Wilmington, DE 19805
Phone: 302-656-2348
FAX: 302-656-0746
Website: www.brandywinecounseling.org

Service Area: New Castle

Center for Cognitive & Behavior Therapy, LLC

3411 Silverside Road, Wilmington, DE 19810
Phone: 302-475-6700
FAX: 302-475-4977
Mental wellness counseling and supportive services.

Service Area: New Castle

**Christiana Care HIV Wellness Program
at Porter State Service Center**

Castle
511 West 8th Street, Wilmington, DE 19801
Phone: 302-777-2800
Supportive services.

Service Area: New

Clothing Bank of Delaware

Castle
1603 Jessup Street, Wilmington, DE 19802
Phone: 302-654-1390
FAX: 302-654-1076

Service Area: New

Community Legal Aid Society, Inc.

100 West 10th Street, Wilmington, DE 19801
Phone: 302-575-0660
FAX: 302-575-0840
Website: www.declasi.org

Service Area: New Castle

Delaware Center for Justice

100 West 10th Street, Wilmington, DE 19801
Phone: 302-658-7174
FAX: 302-658-7170

Service Area: New Castle

First State Physicians

12 Fox Run Shopping Center, Bear, DE 19701
Phone: 302-836-6150
FAX: 302-836-6294

Service Area: New Castle

Friendship House

1502 West 13th Street, Wilmington, DE 19806
Phone: 302-654-5214
FAX: 302-654-5706

Service Area: New Castle

Horizon House

1902A Maryland Avenue, Wilmington, DE 19805
Phone: 302-655-7108
FAX: 302-655-0689
Website: www.hhinc.org
Supportive services for residents.

Service Area: New Castle

Homeward Bound, Inc.- Emmaus House

34 Continental Drive, Newark, DE 19711
Phone: 302-737-2241
FAX: 302-737-2181
Website: www.homewardbound-de.org
Supportive services for residents only.

Service Area: New Castle

Infectious Disease Consultants, PA

APEX Med. Cent., Newark, DE 19713
Phone: 302-994-9692
FAX: 302-994-9803
Supportive services.

Service Area: New Castle

Latin American Community Center

403 N. Van Buren Street, Wilmington, DE 19805
Phone: 302-655-7338
FAX: 302-655-7334
Website: www.thelatincenter.org

Service Area: New Castle

Mary Mother of Hope House III - Ministry of Caring

515 North Broom Street, Wilmington, DE 19805
Phone: 302-652-0970
Supportive services for residents.

Service Area: New Castle

Sunday Breakfast Mission

110 N. Poplar Street, Wilmington, DE 19801
Phone: 302-652-8314
FAX: 302-777-5503
Website: www.sundaybreakfastmission.org

Service Area: New Castle

YMCA of Delaware - Central Branch Supportive Housing Program

501 West 11th Street, Wilmington, DE 19801
Phone: 302-571-6950
FAX: 302-571-6985
Website: www.ymcade.org
Supportive services for residents.

Service Area: New Castle

Kent County:

Catholic Charities-Dover

2099 S. DuPont Hwy., Dover, DE 19901
Phone: 302-674-1600
Website: www.cdow.org/charities.html

Service Area: Kent

Children & Families First (Dover) - Adolescent Resource Center (ARC)

91 Wolf Creek Boulevard, Dover, DE 19901
Phone: 800-924-6977
FAX: 855-973-8177
Website: www.cffde.org

Service Area: Kent

Delaware State University, Student Services

1200 North DuPont Highway, Dover, DE 19901
Phone: 302-857-6393
FAX: 302-857-7676
Supportive services for UDel students.

Service Area: Kent

Smyrna State Service Center

200 S. DuPont blvd., Smyrna, DE 19977
Phone: 302-514-4500
FAX: 302-514-4501

Service Area: Kent

Sussex County:

A Better Chance for Our Children-Milford

621 N. Dupont Boulevard, Milford, DE 19963
Phone: 302-725-5008
FAX: 302-725-5164
Website: www.abcfoc.org

Service Area: Sussex

Adams State Service Center

546 South Bedford Street, Georgetown, DE 19947
Phone: 302-515-3000

Service Area: Sussex

AIDS Delaware - Sussex County

37201 Rehoboth Ave. Unit 1, Rehoboth Beach, DE 19971
Phone: 302-226-3519
FAX: 302-226-5350
Website: www.aidsdelaware.org

Service Area: Sussex

Brandywine Counseling, Inc. - Sussex County

528 E. Market Street, Georgetown, DE 19947
Phone: 302-856-4700
FAX: 302-856-4705
Website: www.brandywinecounseling.org

Service Area: Sussex

Bridgeville State Service Center

400 Mill Street, Bridgeville, DE 19933
Phone: 302-721-7005
FAX: 302-337-8261

Service Area: Sussex

Catholic Charities-Georgetown

406 S. Bedford Street, Ste. 9, Georgetown, DE 19947
Phone: 302-856-9578
Website: www.cdow.org/charities.html

Service Area: Sussex

La Red Health Center, Inc.

21444 Carmean Way, Georgetown, DE 19947
Phone: 302-855-1233
FAX: 302-855-1020

Service Area: Sussex

Milford State Service Center

13 S.W. Front Street, Milford, DE 19963
Phone: 302-424-7130
FAX: 302-424-7227
Case Management, Counseling and Testing.

Service Area: Sussex

Northport Transitional Apartments

204 East North Street, Georgetown, DE 19947
Phone: 302-856-7524
FAX: 302-856-7503
Website: www.scchsinc.org
Supportive services for residents.

Service Area: Sussex

Transportation

Logisticare (Medicaid only)

160 Greentree Dr, Dover, DE 19904
Phone: 302-677-8900, 1-866-412-3778.
Website: www.logisticare.com

Service Area: Statewide

New Castle Co.:

Beautiful Gate Outreach Center

604 North Walnut Street, Wilmington, DE 19801
Phone: 302-472-3002
FAX: 302-472-3003
Website: www.bgate.org
Transportation provider.

Service Area: New Castle

Kingswood Community Center

2300 Bowers Street, Wilmington, DE 19802
Phone: 302-764-9022
FAX: 302-762-7975
Website: www.kgwcc.org
Transportation assistance.

Service Area: New Castle

Kent County:

Generations Homecare & Transportation

1125 Forrest Ave # 201, Dover, DE 19904
Phone: 302-734-7005
Website: www.ghcde.org
Transportation provider.

Service Area: Kent

Sussex County:

AIDS Delaware - Sussex County

37201 Rehoboth Ave. Unit 1, Rehoboth Beach, DE 19971
Phone: 302-226-3519
FAX: 302-226-5350
Website: www.aidsdelaware.org
Transportation provider.

Service Area: Sussex

Generations Homecare & Transportation

205 East Market Street
Georgetown, DE 19947
Phone (302) 856-7774
Fax: (302) 856-7753
Website: www.ghcde.org
Transportation provider.

Service Area: Sussex

NÚMEROS DE TELÉFONOS IMPORTANTES

Central Delaware AA Intergroup	302-736-1567
Northern Delaware AA Intergroup	302-655-5113
Southern Delaware AA Intergroup	302-856-6452
Al-Anon and Alateen	888-4ALANON (425-2666)
CDC-INFO (Formerly National HIV Hotline)	
	800-232-4636
	888-232-6348 TTY
Crisis Help	
New Castle County	302-577-2484
Kent/Sussex Counties	800-345-6785
Delaware HIV Consortium	302-654-5471
Delaware Helpline	800-560-3372
Gambler's Anonymous	302-761-9100
Gambler's Hotline	888-850-8888
HIV/AIDS Hotline	
English	800-422-0429
Spanish	800-344-7432
TTY/TDD	800-243-7889
NA & AA Meetings NCC – 1212 Corporation	302-764-4048
NA Hotline – Kent/Sussex	800-317-3222
Ryan White/CDC Administrative Offices	302-741-2920
Social Security Administrative Offices	800-772-1213

Delaware Division of Public Health State Service Centers

Appoquinimink	302-378-5781
Belvedere	302-995-8560
Bridgeville	302-337-8261
Claymont	302-798-4093
DeLaWarr	302-577-3814
Georgetown	302-856-5340
Hudson	302-453-2800
Laurel	302-875-2280
Milford	302-424-7200
Milford Walnut	302-422-7300
Northeast	302-552-3503
Porter	302-577-3504
Pyle	302-732-9504
ShIPLEY	302-628-2011
Williams	302-857-5000

RECURSOS EN LOS QUE PARTICIPA LA COMUNIDAD

CONSEJO DE PLANIFICACIÓN SOBRE VIH DE DELAWARE

El Consejo de planificación de VIH de Delaware se creó para completar las tareas necesarias para la planificación comunitaria. La planificación comunitaria es el proceso que determina las necesidades de las personas que viven con la infección de VIH o en riesgo de contraerla. Luego examina los servicios disponibles dentro de la comunidad y fija prioridades en base a estas conclusiones. Cualquier persona puede ser miembro del Consejo.

El Consejo de planificación generalmente se reúne seis (6) veces por año en Dover. Si usted tiene interés en formar parte del Consejo de planificación de VIH de Delaware o quiere más información, llame al 302-654-5471.

GRUPO DE ASESORAMIENTO DE PACIENTES DEL PROGRAMA COMUNITARIO

Su voz en la atención de la salud!

El grupo de asesoramiento de pacientes se encuentra abierto a todos los clientes del programa comunitario del Christiana Care Health System (CCHS). Los miembros del grupo de asesoramiento de pacientes hablan de los temas relacionados con la atención de la salud que consideran de relevancia para ellos y comparten ideas acerca de cómo mejorar los servicios de atención a los pacientes.

En el condado de New Castle los miembros deben recibir atención en el programa comunitario en el Wilmington Hospital Annex o con un programa de salud en el Porter Center, Beautiful Gate, u orientación en Lancaster Community Wellness/Brandywine Counseling. El grupo se reúne en el Wilmington Hospital Annex el 3er miércoles de cada mes por medio, de 5:30 a 7 pm. Está incluida la cena. Para más información o para inscribirse llame al 302-255-1333.

Diseñada y escrita por:



Patrocinado por:



DELAWARE HEALTH AND SOCIAL SERVICES
Division of Public Health